



Déclaration intersyndicale pour le rétablissement d'une vraie seconde phase de Mouvement CAPD du 06 décembre 2012

A maintes reprises, en groupes de travail et en CAPD, les organisations syndicales de l'Orne vous ont demandé le rétablissement d'une vraie deuxième phase de mouvement avec formulation de vœux.

A chaque fois, votre réponse a été la même : négative.

Il est dans le domaine du possible de la recréer comme l'ont fait de nombreux départements.

Il s'agit pour nous d'une question d'équité.

Cette deuxième phase de mouvement avec formulation de vœux permettrait de diminuer le nombre d'insatisfait.e.s et d'éviter ainsi certaines situations personnelles difficiles.

C'est pourquoi les organisations syndicales SE-UNSA, SNUipp-FSU et SUD-éducation vous demandent une nouvelle fois que le mouvement intra-départemental de l'Orne réintègre une seconde phase avec formulation de vœux.